

Belle dynamique pour l'assemblée générale Idée Alsace 2017

Il est des assemblées générale auxquelles on participe sans réelle conviction. Ce n'était visiblement pas le cas pour l'assemblée générale d'Idée Alsace qui s'est déroulée le 30 mars dernier à la Fédération des Industries d'Alsace à Schiltigheim et qui a rassemblé 91 participants sur une demi-journée, dont 2/3 d'adhérents.

Qui dit AG dit partie statutaire mais pas que...



L'objectif premier de cette demi-journée est de rassembler les parties prenantes de l'association (adhérents, partenaires...) pour leur donner les éléments de bilan de l'année 2016 en terme de projets et de compte mais également pour présenter les projets à venir sur l'année.

Nous profitons de ce rassemblement pour proposer des temps variés et différents afin de permettre aux participants d'échanger et mieux se connaître mais aussi de mieux connaître les actions en cours ou à venir au sein du réseau.

Pour cela, 4 ateliers ont été organisés en parallèle :

- [Un atelier sur la nouvelle expertise RSE proposée par Idée Alsace](#) ;
- Un atelier pour comprendre l'économie de la fonctionnalité et la coopération ainsi que ses enjeux;
- [Un atelier pour s'informer sur Bipiz afin de rédiger sa fiche de bonnes pratiques](#) ;
- Un atelier de speed meeting pour favoriser les rencontres (adhérents, partenaires...).



Un nouveau format sur le thème de l'innovation

Le nouveau format de la conférence a été très apprécié par les participants et les organisateurs.

Fortes satisfactions de cette demi-journée et du réseau

L'assemblée générale s'est conclue par un mot de synthèse du directeur Alexandre Poirot suivie d'un cocktail au soleil sur la terrasse de la FIA.

L'évaluation réalisée nous conforte dans les retours à chaud, puisque l'assemblée générale est évaluée par les participants (30 retours) **à 9,4/10, soit 1 point de plus qu'en 2016.**
Quant au réseau, les adhérents ont attribué la note de **8,7/10 (vs 8,5 en 2016).**

Une belle dynamique lancée pour l'année 2017 !

Les photos

{gallery}photos-AG-2017{/gallery}

-
- [Retourner à la newsletter Idée Alsace n°41 d'avril 2017](#)